



AN DIESEM SONNTAG

ON THIS SUNDAY

Ein abgebrühter Geschäftsmann und eine idealistische junge Frau sitzen plötzlich in einem Parkplatz-Fahrstuhl fest. Sein Versuch, das Geschäft seines Lebens trotzdem zu retten, löst eine Kette fataler Ereignisse aus.

A hard-boiled businessman and an idealistic young woman get stuck in a parking garage elevator together. The man's attempts to salvage the deal of his life despite the circumstances trigger a chain of calamitous events.

Kawah Kordouni, 1973 geboren, studierte Deutsch in Teheran und von 2002 bis 2009 Neuere Deutsche Literatur in Kiel. Noch während des Studiums drehte er Kurzfilme, trat als Schauspieler auf und inszenierte Sartre an der Kieler Uni.

Kawah Kordouni was born in 1973. He studied German in Teheran and then, from 2002 to 2009, contemporary German literature in Kiel. While still a student, he began making shorts, along with acting and staging a Sartre play at Kiel university.



AUF ANFANG

RETURNING

Nachdem sie vor sechs Jahren spurlos aus dem Leben ihrer Freundin Promi verschwand, will Ines nun die ehemals vertraute Beziehung bei einem gemeinsamen Urlaub neu aufleben lassen. Doch bald entdeckt Promi den wahren Grund für Ines' plötzliche Rückkehr.

Ines suddenly disappeared from her friend Promi's life six years ago. Now Ines hopes to rekindle their once close relationship on a joint holiday. But it doesn't take long for Promi to uncover the real reason behind Ines' sudden reappearance in her life.

Jonas Rothlaender, 1982 in Lübeck geboren, veröffentlicht schon als Schüler Kurzgeschichten. Nach dem Zivildienst folgen Kurzfilme und Regieassistenzen. Seit 2007 studiert er an der dffb, Berlin. Mit „Jagdgründe“ (NFL 2011) war er zuletzt in Lübeck.

Jonas Rothlaender born in Lübeck in 1982 published short stories while still a teenager. He did civil service in lieu of the military, made shorts and worked as an A.D. He studies at Berlin's DFFB since 2007 and showed "Hunting Grounds" at the 2011 NFL.

Weltpremiere

Fr 31.10.
22:45h
CS7

Deutschland 2014, 10 Min., dt. OF, engl. UT

R: Kaweh Kordouni B: Kaweh Kordouni K: Thomas Henke D: Dirk Schäfer (Geschäftsmann), Galina Krieger (Mona) P: Thomas Henke, Tatja B. GmbH

Fr 31.10.
13:45h
CS7

Deutschland 2013, 30 Min., dt. OF

R: Jonas Rothlaender K: Mario Krause D: Eva Kessler, Valentina Repetto P: Ricarda Kniesz, Deutsche Film- und Fernsehakademie Berlin GmbH - dffb